## **Cinco Olivas**

Provincia: Zaragoza

Comarca: Ribera Baja del Ebro

## Torre de la Iglesia de Santiago

Torre de cuatro cuerpos de desigual tamaño. El primero adquiere la altura de la iglesia, mientras que los dos siguientes son muy inferiores y el superior es un cuerpo de remate de características totalmente diferentes al resto: realizado en ladrillo, cuadrangular con las esquinas achaflanadas flanqueadas por pilastras adosadas y con un vano de campanas en cada paramento. Destaca el uso del ladrillo como elemento decorativo, tanto en los encintados ya destacados como configurando ménsulas escalonadas bajo las impostas que separan los cuerpos o componiendo figuras en cruz dispuestas en resalte sobre el paramento.

Datación: s. XVII

## **Fuente:**

http://www.sipca.es/censo/11-INM-ZAR-018-083-1/Iglesia/de/Santiago.html#.W0X1KntR2Uk





